



COMUNICADO DE PRENSA **MEDIA DAY**

Contactos:

Luciano Pascoe - lpascoe@gruposalinas.com.mx

Veronica Muller - veronica.muller@mexicoopen.mx

MEXICO OPEN AT VIDANTA LISTO PARA CELEBRAR SU SEGUNDA EDICIÓN

EL GOLFISTA ESPAÑOL JON RAHM, CAMPEÓN DEFENSOR Y
NO. 2 DEL MUNDO, CONFIRMA SU PARTICIPACIÓN

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA - Ciudad de México, a 22 de marzo del 2023. - El torneo Mexico Open at Vidanta, evento oficial del PGA TOUR, se prepara para recibir por segundo año consecutivo a 144 golfistas profesionales que se darán cita del 27 al 30 de abril, en el campo de golf Vidanta Vallarta para competir por una bolsa de \$7.7 millones de dólares, y 500 puntos FedExCup.

El No. 2 del mundo, el español Jon Rahm, campeón defensor del Mexico Open at Vidanta, encabeza la lista de jugadores confirmados. En la edición 2022, Rahm lideró el tablero de principio a fin, en Puerto Vallarta; terminó el domingo con un golpe de ventaja sobre Brandon Wu y Tony Finau, para un score global de -17 (64-66-68-69=267).

"Estamos muy entusiasmados por llevar a cabo la segunda edición del Mexico Open at Vidanta. La primera edición fue sólo el comienzo de una nueva era del golf en nuestro país, y para este próximo mes de abril, otorgaremos la mejor experiencia para nuestros asistentes y aficionados", comentó Rodrigo Suárez Gilly, Director Ejecutivo del Mexico Open at Vidanta.

La confirmación anticipada de Rahm indica la relevancia que el torneo tiene dentro del calendario de las mejores estrellas del PGA TOUR. Después de su victoria en el Mexico Open at Vidanta, Jon ha sumado tres victorias más dentro de la máxima gira de este deporte, acumulando 10 triunfos en el PGA TOUR, y ocho más, a nivel internacional.

A un año de su debut oficial en el PGA TOUR, la sede de Vidanta Vallarta está aún en mejores condiciones para revivir las emociones, que van a protagonizar las estrellas de golf mundial.

"Nos enorgullece darle la bienvenida por segunda vez a la elite del golf mundial a Vidanta Nuevo Vallarta, durante el Mexico Open at Vidanta, el evento social y deportivo más importante de México y Latinoamérica," señaló Jose Alonso, Director de Operaciones de Grupo Vidanta. "Este torneo de talla internacional es una auténtica vitrina para demostrar la riqueza de la Riviera Nayarit y de Puerto Vallarta al mundo, y confirmar que en México lo tenemos todo: el mejor servicio, hospitalidad, hermosos paisajes y la capacidad de hacer las cosas con una calidad incomparable. Los invitamos a disfrutar con amigos y familiares unos extraordinarios días de golf, gastronomía, entretenimiento y playa" agregó.





Por su parte, Fernando Lemmen-Meyer, presidente de la Federación Mexicana de Golf (FMG), agradeció el trabajo que realiza Grupo Salinas y Grupo Vidanta en pro del crecimiento del golf nacional. "En la Federación Mexicana de Golf estamos muy orgullosos de esta alianza con Grupo Salinas y Grupo Vidanta que permite tener a la élite del golf mundial en nuestro país. Agradecemos también a todos los medios de comunicación que nos apoyan a difundir nuestro deporte", comentó Lemmen-Meyer

Desde el 2017, Grupo Salinas hizo el compromiso de impulsar el golf en México, así como a los golfistas nacionales y latinoamericanos, es por ello que se han otorgado exenciones a las promesas de la región y a jugadores mexicanos con la posibilidad de desarrollar esta oportunidad en un evento del PGA TOUR. Con estas exenciones Grupo Salinas fortalece los lazos entre el golf amateur y el golf profesional.

El argentino Mateo Fernández de Oliveira fue el primero en obtener la exención, gracias a su triunfo en el Latin America Amateur Championship (LAAC). El jugador de la Universidad de Arkansas se coronó en el Grand Reserve Golf Club, de Puerto Rico, tras un global de 265 golpes (23 bajo par). "Jugar en un torneo del PGA TOUR será un sueño hecho realidad, algo que he deseado toda mi vida. Es un objetivo cumplido. El hecho de que se juegue en México, lo hará aún más especial. Tener oportunidades como ésta, me harán un mejor golfista; me prepararé y daré lo mejor de mí", dijo Mateo Fernández de Oliveira.

Por parte de los jugadores nacionales, el capitalino Sebastián Vázquez, con experiencia en múltiples torneos dentro del PGA TOUR, formará parte del field, al recibir una exención por terminar como el mejor jugador mexicano en el Tabachines Classic, correspondiente a la quinta etapa de la Gira de Golf Profesional Mexicana (GGPM).

El poblano Omar Morales, ganador del Clasificatorio Value Next Generation, disputado en el Club Campestre Monterrey, también estará presente en Vidanta Vallarta. El juvenil cursa su segundo año en la Universidad de California Los Ángeles (UCLA), donde forma parte del equipo de golf. "Desafiar mi juego contra los mejores del mundo es un paso importante para mi carrera, y esta oportunidad es el torneo más grande que he jugado. Significa mucho para mí", afirmó Morales.

José Cristóbal Islas, representante de la Universidad de Oregon, recibió una exención, y competirá por segundo año consecutivo. El hidalguense se convirtió en el primer jugador amateur en coronarse en la Gira de Golf Profesional Mexicana, al ganar El Campanario Classic. "Estoy muy contento por la noticia de mi invitación al Mexico Open at Vidanta: emocionado por el reto que se viene enfrente, y no me queda más que empezar a prepararme lo mejor que pueda para darme una oportunidad en Vallarta", comentó Islas.

José de Jesús Rodríguez, mejor conocido como "El Camarón", hará su debut en el Mexico Open at Vidanta por primera vez; se le otorgó la exención al ser el mejor tricolor ubicado en el Ranking Mundial Oficial de Golf (OWGR). El jugador de Irapuato, Guanajuato, ha disputado 33 eventos del PGA TOUR, además de 20 victorias internacionales en su carrera como profesional. "Quiero agradecerle a toda la gente por la invitación que me están haciendo para representar a mi país en el Mexico Open at Vidanta, vamos a tratar de hacer lo mejor para poner el alto a nuestro país", comentó Rodríguez.





Y también nos acompañará Álvaro Ortiz, ganador de la edición 2021 del Abierto Mexicano de Golf y del Latin America Amateur Championship (LAAC) en 2019, que lo llevó a participar en el Masters de Augusta de ese año. El tapatío ha disputado eventos del PGA TOUR, incluido el Mexico Open at Vidanta 2022, donde terminó T42.

En las siguientes semanas anunciaremos a más jugadores que participarán en el Mexico Open at Vidanta. Recordamos que tienen hasta el viernes 21 de abril, a las 5:00 pm ET (4:00 pm, tiempo del Centro de México), para confirmar su asistencia, así como pueden retirarse del torneo en cualquier momento.

Los boletos para el Mexico Open at Vidanta se encuentran a la venta en [ticketmaster.com.mx](https://www.ticketmaster.com.mx).

Para más información sobre el Mexico Open at Vidanta, por favor visita www.mexicoopen.mx y también síguenos a través de los canales oficiales del torneo en Facebook: @MexicoOpenGolf, Twitter: @MexicoOpenGolf e Instagram: @MexicoOpen.

#####

Acerca del Mexico Open at Vidanta

El Mexico Open at Vidanta tiene como origen el Abierto Mexicano de Golf, que se remonta a 1944, y es considerado el torneo con más tradición en México. La edición 2023 aparecerá por segunda ocasión consecutiva en el calendario del PGA TOUR como un evento oficial de la FedEx Cup, ofreciendo 500 puntos al ganador y una bolsa de \$7.7 millones de dólares. Se jugará del 24 al 30 de abril de 2023 en Vidanta Vallarta con un field de 144 jugadores. El vanguardismo del PGA TOUR se fusionará con la historia del golf profesional en México en la forma del Mexico Open at Vidanta, un torneo de talla mundial presentado por Grupo Salinas que atraerá la mirada de todo el mundo a nuestro país.

Acerca de Grupo Salinas

Grupo Salinas (www.gruposalinas.com) es un grupo de empresas dinámicas, de rápido crecimiento y a la vanguardia tecnológica, enfocadas en la creación de: valor económico, a través de la innovación del mercado y de bienes y servicios que mejoren el nivel de vida; valor social, para crear capacidades sociales que permitan mejorar las condiciones de las comunidades; y valor ambiental, reduciendo el impacto negativo relacionado con sus actividades comerciales.

Creado por el empresario mexicano Ricardo B. Salinas (www.ricardosalinas.com), Grupo Salinas opera como un foro de desarrollo de gestión y decisión para los principales líderes de las empresas miembros, entre las cuales destacan TV Azteca, Grupo Elektra, Banco Azteca, Totalplay, entre otras. El grupo de empresas comparte una visión común, valores y estrategias para lograr un rápido crecimiento, resultados superiores y rendimiento de clase mundial.

Acerca de Grupo Vidanta

Fundado en 1974 por Daniel Chávez Morán, Grupo Vidanta es en México y Latinoamérica el más importante desarrollador integral de servicios turísticos, especializado en la construcción y operación de lujosos destinos vacacionales, marcas de hoteles resort de lujo, bienes raíces, campos de golf, clubes de playa de lujo, cruceros, parques temáticos, innovadoras experiencias y espectaculares centros de entretenimiento en México.

El enfoque visionario de la compañía para el desarrollo de destinos de playa de lujo hace que las vacaciones más extraordinarias sean una realidad en los lugares más codiciados de la costa de México -Nuevo Vallarta, Riviera Maya, Los Cabos, Acapulco, Puerto Peñasco, Puerto Vallarta, Mazatlán, y próximamente East Cape. Su portafolio de marcas y experiencias de clase mundial incluye hoteles





resort como The Estates, Grand Luxxe, The Grand Bliss, The Grand Mayan, The Bliss, Mayan Palace, Sea Garden, Ocean Breeze, entre otros; Vidanta Cruises, la primera línea mexicana de cruceros de lujo; y SkyDream Parks Gondola, el primer teleférico del mundo en un resort de playa. Aunado a esto, Vidanta está rediseñando el futuro del entretenimiento para dar vida a un nuevo universo lleno de aventuras inmersivas: VidantaWorld, parques temáticos y experienciales para todas las generaciones.

Grupo Vidanta continúa siendo pionero en alianzas innovadoras, incluyendo colaboraciones como Cirque du Soleil JOYÀ, un espectáculo ubicado en Vidanta Riviera Maya. Grupo Vidanta también tiene una continua relación con Nicklaus Design y Greg Norman Golf Course Design para desarrollar espectaculares campos de golf profesionales dentro de los diferentes destinos de Vidanta. Además, la empresa se enorgullece al aliarse con Grupo Salinas para organizar del 2022 al 2024 el Mexico Open at Vidanta, evento oficial del PGA TOUR, en el galardonado campo Vidanta Vallarta en Vidanta Nuevo Vallarta.

La división de bienes raíces de Grupo Vidanta ha construido y vendido más de 2.000 lujosas casas vacacionales y es responsable del desarrollo del primer aeropuerto construido por particulares en México, el Aeropuerto Internacional Mar de Cortés, en Puerto Peñasco. Catalogado por Forbes y Expansión como uno de los mejores empleadores de México, Grupo Vidanta mantiene un sólido compromiso con sus colaboradores y con las comunidades donde opera a través de su continua misión dedicada al fomento de esfuerzos sociales y ambientales, avalados por autoridades mundiales como EarthCheck, y a través de sus fundaciones sin fines de lucro, la Fundación Vidanta y la Fundación Delia Morán Vidanta. Visite www.GrupoVidanta.com o únase a la conversación en plataformas digitales con @Vidanta.

Acerca del PGA TOUR

Al mostrar a los mejores jugadores de golf, el PGA TOUR involucra, inspira e impacta positivamente a nuestros fanáticos, socios y comunidades en todo el mundo.

El PGA TOUR, con sede en Ponte Vedra Beach, FL, co-sanciona los torneos del PGA TOUR, PGA TOUR Champions, Korn Ferry Tour, PGA TOUR Latinoamérica, y PGA TOUR Canadá. Los miembros del PGA TOUR representan a los mejores jugadores del mundo, provenientes de 28 países y territorios fuera de los Estados Unidos (90 miembros internacionales). El PGA TOUR tiene asociaciones de distribución nacional para la cobertura de transmisión en CBS, NBC y Golf Channel y transmisión de video por ESPN+. A nivel internacional, la cobertura de PGA TOUR está disponible en más de 200 países y territorios en 27 idiomas a través de 43 socios de transmisión locales, además de la plataforma de servicio de transmisión digital GOLFTV impulsada por PGA TOUR. Prácticamente todos los torneos se organizan como organizaciones sin fines de lucro para maximizar las donaciones caritativas y, hasta la fecha, los torneos en todos los Tours han generado más de \$3.37 mil millones de dólares.

Los fans pueden seguir el PGA TOUR en PGATOUR.COM, en la aplicación [PGA TOUR app](#) y en las redes sociales, [Facebook](#), [Instagram](#) (en [Inglés](#), [Español](#) y [Koreano](#)), [LinkedIn](#), [TikTok](#), [Twitter](#), [WeChat](#), [Weibo](#), [Toutiao](#), [Douyin](#) y [LINE](#).

Acerca de la Federación Mexicana de Golf A.C. (FMG)

La Federación Mexicana de Golf A.C. es la máxima instancia y autoridad técnica de la disciplina del golf en el territorio nacional y lo representa en todas sus modalidades y especialidades. Fue fundada en 1926 con el objetivo de unificar criterios para llevar a cabo campeonatos nacionales. Hoy en día la FMG afilia a más de 130 clubes y campos en toda la República Mexicana agrupados, en siete asociaciones regionales.

Entre sus estatutos destacan los siguientes puntos: 1. Fomentar el desarrollo del golf en México 2. Cuidar la observancia de las reglas en su mejor cumplimiento. 3. Representar a los clubes afiliados ante instituciones públicas y privadas. 4. Promover, reglamentar, autorizar y organizar las competencias de golf dentro del país y fuera de él. 5. Autorizar la participación de jugadores internacionales en las competencias dentro del país. 6. Velar por los principios de ética del golf.

Sitio web: <https://fmg.org.mx> Twitter: @FedMexGolf Facebook: Fed Mex Golf Instagram: @FedMexGolf #TodosSomosFederación

